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認知症になっても外出をあきらめない 
駅カフェ ギャラリー 令和元.9.29  

 

曇りの予想でしたが、日差しも出て駅カフェ日和となりました。 
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駅構内の移動の見守りや会場設営など、終日駅カフェで当事者・ご家族とご
一緒して頂いた叡山電鉄の職員さん。あらためて叡電さんの職員の方を見て
いると…認知症サポーター養成講座で、知識を得て頂くことも大切ですが、
ワークショップや駅カフェを通じて具体的に認知症の方と同じ時間を過ごす
【体験】から、学びや行動が生まれてくるんだと思います。 

 

自然がいっぱいの八瀬駅な
ので… 
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140名の参加数でした。一般の方(散策などに訪れた方)も、カフェに立ち寄られたり、
別ホームからカフェの様子をご覧になっておられました。 

 

Michiyo(当事者)の歌詞に、オイワが曲をつける。アコースティックデュオです。京都
のライブハウスでの出演を続けておられます。 
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緑の木々や駅での演奏が異空間にいるようで最高に素敵でした。 
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希望の灯り堺市南区の若年性認知症の人と家族と地域の支え合い会「希望の灯り」か
ら 伊藤さんご夫婦も参加してくれました。近くに農地を借り、野菜をみなさんで作
り販売したり小学校や中学校で講演。若年性認知症の理解を啓発していくことなど、 
地域に役立ちたい、社会に貢献したい、仕事をしたい、などの思いを実現していく活
動をされています。 
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フランス語で4人の歌い手(キャトルシャンテ)大津市在住の男性によるアカペラ演奏 

 

認サポ講座を受講された 
地域のお店が作ってくれた
手作りおにぎり 150個完売 
 
その販売を当事者の方が
担ってくれいます。 
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徳島JAから取り寄せたさつまいも
で焼き芋ブース。 
町田市 D－café(スタバ)の 
平田容子さんが応援してくれまし
た。 

 

やさしく声かけしてくれる 
叡電職員さん 
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企業との連携 
 
Mister Donut 高野ショップ店長の加藤
さん 
250個のドーナツ完売!! 

まぁいいかlaboきょうと Tさん(夫)が
お手伝い!! 80歳だそうです。 

 

まぁいいかlaboきょうと(平井万紀子代表)から、Tさん(妻)と娘さんもブースで活躍!!  
ドリンクブースは、超多忙だったようです。 
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出張カフェ空の寺川さん & まぁいいかlaboきょうとのTさん(妻)。 
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にこにこ・オレンジカフェいわくら
のSさん 
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訪問看護ステーションポシブルしも鴨PT秋山氏 
京都市域京都府地域リハビリテーションセンター清水氏による 体操&ウォーキング教室 
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ウォーキングはOS1(左京薬剤師会贈与)を持ち、水分補給しながら川べりやマイナスイオンエリア
へ。たくさんの方が参加されたため、2コースに分かれ約20分程度散策しました。 
地域包括ケアシステムの構築に、京都ではリハ職の協力がすでに稼働中!! 
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叡山電鉄 松本氏 
「駅カフェ」ありがとうございました。大変有意義なイベントで勉強にな
りました。社内でも皆よかったと喜んでおります。 

 

洛南病院 森俊夫先生 
駅カフェ、すごいですね…。また新しい次元へと飛翔する姿が
感動的です。海老澤さんにもお声かけ頂きありがとうございまし
た。いつも「がっぽり稼ごうね」と声をかけていますので、CD販
売もありがとうございました。海老澤さんとのお付き合いは2015
年8月からです。御縁は、不思議なものですね…。 

 

 



2019/10/23 

18 



2019/10/23 

19 

• 昨日は昨年にも増して、素敵な時間でした。お連れした6名の利用者様は、そ
れぞれ、わいわいがやがや楽しまれました。 

• 皆さん、本当に屈託のない笑顔でした。ウォーキングのあとに、みんなでエクシ
ブで昼食をとり、その後は、琵琶湖まで足を延ばしました。いい写真もいっぱい
取れました。 

•  かかりつけ医から、自粛をアドバイスされた方も、今を逃すのは後悔しか残ら
ないと思い、お連れしました。案ずるより産むがやすしです。結果、元気に一番
楽しまれていました。又のイベントに期待しております。協力も惜しみませんので、
今後とも、何卒よろしくお願い申し上げます。 
 


